



SUBSECRETARIO DE SISTEMA PENITENCIARIO

Mtro. Antonio Hazael Ruíz Ortega



Licenciado en Derecho por la Universidad La Salle, con especialidades en Criminología por la Universidad de Salamanca, España y Derecho Penitenciario por la Universidad de Buenos Aires, Argentina; obtuvo una Maestría en Planeación y Gestión Educativa, por la Universidad Chapultepec y está por concluir el Doctorado en Derecho en el Instituto Universitario de Puebla.

Con más de 20 años de experiencia en el Sistema Penitenciario de la capital, también ha desempeñado otros cargos dentro de la administración pública local, entre ellos el de director general de Tratamiento para Adolescentes de Ciudad de México.

Dentro del Sistema Penitenciario dirigió los esfuerzos para consolidar el SIIP (Sistema de Información Penitenciaria) e integrarlo a "Plataforma México", impulsó la

creación de las primeras clínicas de desintoxicación al interior de los penales con especialistas como Clayder Monte Fénix y Fundación Oceánica, de igual forma instituyó por primera vez pruebas de control de confianza y exámenes toxicológicos a todo el personal.

Realizó el primer censo de población penitenciaria y la CUIP (Cédula Única de Información Penitenciaria). Desde 2006 a la fecha es asesor del Pastoral Penitenciaria Nacional de la Conferencia del Episcopado Mexicano.

Ha sido profesor en las Universidades La Salle y Chapultepec y actualmente imparte cátedra en el Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE). En 2012 fue elegido como experto para el capítulo México del libro "*Trends in corrections: Interview with correction leaders around the world*", editado por Martha Henderson Hurley y Dilip K. Das.